



Señalan a Jorge Álvarez Máynez por complicidad en violencia laboral y de género

La periodista hidrocálida Tania Magallanes señaló el jueves al recién destapado precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, por complicidad en diversos casos de violencia laboral y de género.



Por medio de su cuenta de X, la comunicadora relató que en 2008, Álvarez Máynez fundó el diario *La Jornada Aguascalientes*, en dónde ella se desempeñó como editora y posteriormente, jefa de información.

“Casi 10 años de mi vida ahí en los que me tocó presenciar y vivir la violencia laboral y de género hacia las y los empleados a través de la complicidad del compadre de Jorge, el director que se benefició de tener un medio de comunicación”, expuso en una publicación en hilo.

Magallanes se refiere a Francisco Aguirre, Presidente del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción, quien, dice, encubrió a diversos agresores, entre ellos el director editorial del diario, Edilberto Aldán (su expareja sentimental), que continúa en el cargo.

La periodista destacó que contra Aguirre y Aldán tiene interpuestas denuncias por violencia laboral y de género, sin embargo, están “paradas”.

De acuerdo con la comunicadora, fue en 2019 que se comenzaron a destapar las agresiones por parte de Aldán, al ser señalado en el movimiento #MeToo por excolaboradoras del periódico por violencia sexual y acoso laboral, lo que resultó en que fuera cesado del cargo.

“Aldán fue dado de baja solo 1 mes, mientras se “silenciaba el asunto” y él mismo me contó cómo fue su regreso. De la veracidad de esto solo Aldán es responsable: Luego del mes cesado (tiempo en cual yo me hice cargo de la edición impresa sin remuneración extra), Aguirre citó a Aldán en una cafetería cerca del aeropuerto de Aguascalientes, donde verían juntos a Jorge Álvarez Máynez, que en calidad de dueño moral, tal vez ya no legal, del periódico, (diría) cómo sería el regreso del director editorial a su puesto”, reveló.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/senalan-jorge-alvarez-maynez-complicidad-violencia-laboral-genero.html>